
EU Konformitätserklärung
EU DECLARATION OF CONFORMITY

Gemäß VERORDNUNG (EU) 2016/425.
According to REGULATION (EU) 2016/425.

Hersteller: Manufacturer:

Hiermit erklären wir als Hersteller, dass die PSA Kategorie III
We, the manufacturer, herewith declare that the PPE Category III

Artikel Nr. / Article No. Interner Code / Internal
code Name / Name

G3322B-M, G3322B-L, G3322B-XL,
G3322B-XXL, G3322B-3XL CN4013DT

Overall MIT KAPUZE TYPE 4-
5-6

- entspricht den Bestimmungen der VERORDNUNG (EU) 2016/425 und der nationalen
Norm zur Umsetzung der harmonisierten Normen EN 14605:2005+A1:2009, EN ISO

13982-1:2004+A1:2010, EN 13034:2005+A1:2009, EN 14126:2003+AC:2004, EN 1073-2:2002, EN
1149-5:2008;

- is in conformity with the provisions of REGULATION (EU) 2016/425 and with the
national standard transposing harmonized standards EN 14605:2005+A1:2009, EN ISO
13982-1:2004+A1:2010, EN 13034:2005+A1:2009, EN 14126:2003+AC:2004, EN 1073-
2:2002, EN 1149-5:2008;

- ist identisch mit der PSA, die Gegenstand der EU-Baumusterprüfung (Modul B) Nr. CE
0784180449-00-00 ist, ausgestellt von CENTRO TESSILE COTONIERO e
ABBIGLIAMENTO S.p.a. Piazza Sant’Anna 2, 21052 Busto Arsizio, ITALIEN, Benannte
Stelle 0624;

- is identical to the PPE which is the subject of EU type-examination (Module B) N° CE
0784180449-00-00 issued by CENTRO TESSILE COTONIERO e ABBIGLIAMENTO
S.p.a. Piazza Sant’Anna 2, 21052 Busto Arsizio, ITALY, notified body 0624;

- die PSA unterliegt dem Konformitätsbewertungsverfahren (entweder die Konformität mit
dem Typ auf der Grundlage einer internen Produktionskontrolle plus überwachte
Produktprüfungen in stichprobenartigen Abständen (Modul C2) unter der Aufsicht der
benannten Stelle Nr. 0624, CENTRO TESSILE COTONIERO e ABBIGLIAMENTO
S.p.a..

- the PPE is subject to the conformity assessment procedure (either conformity to type
based on internal production control plus supervised product checks at random intervals
(Module C2) under the supervision of the notified body n. 0624, CENTRO TESSILE
COTONIERO e ABBIGLIAMENTO S.p.a.
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